
 
 

Gächlingen, 08.04.2021 
 
 
                                            Liebe Mitglieder 
 
 

 
Zuerst möchten wir uns herzlich für die zahlreichen Rücksendungen des Abstimmungsformulars bedanken und 
informieren euch nun über die Resultate der schriftlichen GV 2021. 
 
Protokoll der schriftlichen GV des Fischereiverein Neuhausen am Rheinfall 2021 
 
Protokoll der schriftlichen Generalversammlung 2020 
Das Protokoll der schriftlichen Generalversammlung 2020 wurde einstimmig angenommen.  
 
Jahresrechnung / Revisorenbericht 
Die Jahresrechnung mit Erläuterungen wurde der schriftlichen GV beigelegt und alle Mitglieder konnten die 
Jahresrechnung einsehen.  
Der Revisorenbericht wurde beigelegt.  
Die Jahresrechnung 2020 wurde einstimmig angenommen.  
 
Festlegung des Jahresbeitrages 2021 
Einstimmig angenommen wurde die Empfehlung des Vorstandes, den Jahresbeitrag für Vollmitglieder bei Sfr. 100.- und 
den Jahresbeitrag für Jungmitglieder bei Sfr. 20.- zu belassen. 
 
Budget 2021  
Das Budget wurde der schriftlichen GV beigelegt und konnte eingesehen werden. 
Das Budget wurde einstimmig angenommen.  
 
Wahlen 
• Neuwahlen Vorstand: 
o Präsident:  Alessio Procopio 
o Vizepräsident:  Sven Wirz 

 

Alessio Procopio und Sven Wirz werden einstimmig in den Vorstand gewählt. Wir gratulieren ganz herzlich! 
 

• Erneuerungswahlen: 
 

o Wasserwart:  Richard Schwendimann 
o Kassier:   Michi Brunner 
o Aktuarin:   Sandra Iten 
 

Die Vorstandsmitglieder werden einstimmig für eine weitere 2-jährige Amtsperiode gewählt.  
 

• Revisoren 
 

o Alex Gerold Meier  bisher 
o Dominic Fischer  bisher 
o Katja Iten   neu 

 

Katja Iten wird einstimmig als neue Revisorin gewählt. Wir gratulieren herzlich! 
 

Mutationen 
Neumitglieder: 
• Christoph Bilgeri 

 

Christoph Bilgeri wird einstimmig in den Verein aufgenommen. Wir begrüssen ihn ganz herzlich als Vollmitglied im Verein! 
 
 
Der Fischereiverein Neuhausen am Rheinfall hat 2021 nun 58 Mitglieder. Wer eine aktuelle Mitgliederliste möchte, soll 
sich bei Sandra Iten melden.  
 

Wir bedanken uns für eure Treue und drücken die Daumen, dass in naher Zukunft Vereinsanlässe wieder 
möglich sind! 

 
PETRI HEIL! 

 
 

Sandra Iten, Aktuarin          Milan Kolarski, Präsident  

      

	


